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「学び」「つながり」「ひろがり」  

 

～努力の積み重ねに触れて～ 

校長 外 舘  悌  

全校児童生徒 154 名でスタートした今年度ですが、すでに３か月が経過し、

１か月後には、児童生徒が楽しみにしている夏休みを迎えます。月日の経つ早

さを感じるところです。 

さて、５月下旬から６月上旬には、５月 19 日の千厩中学校・千厩分教室中

学部合同の体育祭を皮切りに、６月上旬までに、本校舎小中学部、千厩分教

室小学部、山目校舎、あすなろ分教室の運動会が開催されました。児童生徒

一人一人が、自分の力を精一杯出し切り、また、仲間の頑張りを励まし、称え

合う姿は胸を打つものがありました。児童生徒の頑張りを後押しする応援をいただいたご家族の皆様方

にも、心より感謝申し上げます。 

また、６月 16 日からは、本校舎高等部の前期校内・現場実習が２週間に渡り、実施されました。作

業活動を通じて自分の役割を果たそうとする姿、地域の事業所で、初めて経験する仕事にも意欲的に

取り組む姿からは、生徒たちが目指す進路に近づいていこうとする高い志を受け取ることができました。 

こうした運動会、体育祭、校内・現場実習で見せる児童生徒の姿は、その時限りの頑張りではなく、や

はり、日々の努力の積み重ねの成果であると感じます。毎日の学びを通して、できた喜び、分かった楽し

さを積み重ねながら、児童生徒が大きな成長を果たしていけるように、これからも保護者の皆様、地域

の皆様とともに支え、見守っていければと思います。 

 

 ５月 30日（金）に、令和７年度第１回学校運営協議会が開催されました。はじめに委員の皆様に今年

度の学校経営方針の承認をいただきました。また、今年度は『「安心・安全な学校を目指そう」（実践編

③）～安全教育を地域の方々と共に考え備える～』を活動テーマとして、地域や関係機関及び近隣学

校との連携を密にして、より地域に根ざした安心・安全な学校を目指すとともに、福祉避難所協定に向

けての取り 

組みを推進することを確認しました。熟議の中で 

は、近隣の幼稚園や小学校等との交流の重要性、 

手話の活用について、登下校時の防犯対策、火事  

や地震等への対策について、貴重な御意見をいた 

だきました。引き続き、学校と地域が連携・協働 

しながら目標やビジョンを共有することで、地域 

とともにある学校づくりを目指していきたいと考 

えております。 
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～令和７年度学校運営協議会委員のご紹介～ 

 今年度本校の学校運営を支えてくださる委員の皆様を紹介いたします。 

 氏 名 所属先 

会 長 千 葉 敏 之 様 一関市立赤荻幼稚園 園長 

副会長 村 上 耕 一 様 有限会社光成工業 代表取締役 

委 員 

佐々木 智 子 様 （元）本校 PTA 役員 

三 浦 潤 哉 様 障がい福祉サービス事業所ワークジョイかわさき施設長  

後 藤   敬 様 沢内民区長 

佐々木   敦 様 岩手県一関警察署 生活安全課長 

三 浦 尚 博 様 （現）本校 PTA 会長 

～令和７年度学校経営の方針と重点～ 

 学校運営協議会で承認されました今年度の方針と重点についてお知らせします。 

 

【学校運営のテーマ】「学び」「つながり」「ひろがり」 

「学 び」・・・学校での学習が確かな基礎学力として身についていること 
幼児児童生徒が成長している姿を保護者に示すこと 

「つながり」・・・学校での学びが生活の場で生かされていること 
         「心」の教育を充実すること 
         仲間づくり（横）と社会構造（縦）の経験を拡大すること 
「ひろがり」・・・学校生活から地域（世界）での生活に広がっていくこと 
         充実した生涯教育へ広がっていくこと 
学校での「学び」が確かな基礎学力として身につき、生活の場で生かされ、学校生活から地域での生

活へと「つながり」、さらに充実した生涯教育へと「ひろがり」、社会の一員として豊かな生活が実現してい
くことをめざします。 

【学校経営の重点】 

１ 授業の最適化の追求 
 ⑴ 個性や能力を生かし、一人一人の着実な成長を後押しできる授業の追求  
 ⑵ 豊かな心を育む教育の推進、 ICT を活用した学びの充実 
 ⑶ 授業力、専門性の向上、OJT の推進 
２ 進路指導の充実 
 ⑴ 各学部に対応した進路学習の取組（キャリア教育の充実） 
 ⑵ 作業学習、校内・現場実習、福祉サービス体験の充実  
 ⑶ 進路研修会等の充実 
３ 連携と協働の強化 
 ⑴ 家庭・地域への情報発信 
 ⑵ 支援学校としての地域教育機関への支援 
 ⑶ コミュニティー・スクール等を通じた地域資源の活用 
 ⑷ 地域企業との協働、地域教育機関との連携 
４ 安全・安心な環境作り 
 ⑴ お互いを認め、尊重し、学び合う意識の育成 
 ⑵ 防災教育、復興教育の推進、福祉避難所指定に向けた準備  
 ⑶ 安全で安心な教育環境の整備 
 ⑷ 危機管理の徹底 
５ 幼児児童生徒の人権を尊重した適切な指導・支援 
 ⑴ 子ども権利条約等や様々な法令等の理解促進  
 ⑵ 幼児児童生徒の思い、意見、生活年齢等を考慮した望ましいかかわり意識の醸成 



 

 それぞれの学部において、児童会総会・生徒総会が行われました。執行部や各委員会の目標や活

動計画が示され、質疑応答を行いながら今年度の活動を確認しました。 

 自分の役割に責任をもって取り組み、よりよい学部を目指す児童生徒への応援をよろしくお願いします。  

  

 

 

 

 

 

 
   小学部児童会総会         中学部生徒総会             高等部生徒総会 

 本校卒業生がお世話になっている、花泉の株式会社ヨシムラ様から、今年度も学習物品を寄贈いた

だきました。今年度は山目校舎とあすなろ分教室が該当となり、山目校舎は、CD ラジカセ、姿勢保持

補助ベルト、タイムタイマー、あすなろ分教室は、キーボード、ｉＰａｄスタンドの物品をいただきました。贈呈

式では児童会執行部が代表で寄贈品をいただきました。大切に使わせていただきます。どうもありがとう

ございました。写真は贈呈式の様子です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

６月５日（木）に運動会が行われました。団体競技「オールスター★ドリームキャッチ」「あすなろ玉落と

し」に取り組みました。保護者と一緒に競技したり、仲間と協力して競技したりと白熱した対抗になりました。

結果は３点差で紅組が優勝しました。応援ありがとうございました。 

 

 

 ハピきらでは、５月 2４日（土）に運動会が開催され、千厩小学校の児童と一緒に徒競走や表現に取り

組みました。特に、５．６年生の組体操は圧巻、難しい演目にも千小のお友達と一緒に挑戦しました。み

なトモは 4 月２２日（火）から千厩中学校の生徒と 2 泊３日の東京方面の修学旅行に参加しました。最

高の思い出を沢山作り元気に帰ってきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


